



Hautstigma-«Swim-Day»

ein Treffen für Kinder und Jugendliche
mit einer Hautauffälligkeit

Wann? Samstag, 6. April 2024, 11-13 Uhr

Wo? Hallenbad Hirslen, Hochfelderstrasse 75, 8180 Bülach

Treffpunkt: Kinderschwimmbaden. Ein Teil des Kinderbeckens und eine Bahn im grossen Becken werden für uns reserviert sein. Gleichzeitig ist das Hallenbad ein öffentliches Schwimmbad, das an diesem Tag normal geöffnet hat.

Wer? Eingeladen sind: Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit einer Hautauffälligkeit (z.B. Narbe, grosses Muttermal, Vitiligo, Feuermal, u.v.m.) sowie deren Angehörige.

Programm Gemütlicher Badeplausch, mit Spiel und Spass. Der **Schwimmclub Bülach** organisiert einen Parcours mit diversen Spielen und Wasser-Herausforderungen für Klein und Gross. Ab 12 Uhr gibt es die Möglichkeit, im Restaurant des Hallenbades ein Mittagessen oder einen Snack zu konsumieren und sich mit anderen Familien auszutauschen.



Information Es handelt sich um einen Familienausflug. Wir übernehmen keine Kinderbetreuung. Die Verantwortung für das Kind bleibt während des ganzen Anlasses bei den Eltern. Kleine Kinder müssen von einem Elternteil begleitet werden.

Im Hallenbad besteht Badekleider-Pflicht – dies gilt auch für begleitende Eltern.

Kosten Die Kosten für den Eintritt ins Hallenbad werden von Hautstigma übernommen. Bitte am Schalter angeben, dass Sie am Treffen teilnehmen.

Im Restaurant des Schwimmbades haben Sie die Möglichkeit individuell und auf eigene Kosten Getränke oder Snacks zu beziehen.

Anmeldung Anmeldung bitte bis zum **29. Februar 2024** per E-Mail an: info@hautstigma.ch
Angaben: Name und Alter des betroffenen Kindes/ Jugendlichen und Art der Hautauffälligkeit sowie Anzahl begleitende Personen (bitte jeweils mit Altersangaben).

Das Treffen wird vom Zentrum Kinderhaut des Kinderspitals Zürich im Rahmen der **Hautstigma-Initiative**, sowie durch den **Schwimmclub Bülach** organisiert.

Weitere Informationen zu diesem sowie zu zukünftigen Hautstigma-Treffen finden Sie unter:
www.hautstigma.ch/hautstigma_treffen

Die **Hautstigma-Initiative** wurde von Fachleuten des «Zentrums Kinderhaut» am Kinderspital Zürich ins Leben gerufen. Ihr Ziel ist es, Kinder und Jugendliche mit Hautauffälligkeiten zu stärken. Zusätzlich setzt sich die Initiative dafür ein, der Stigmatisierung Betroffener vorzubeugen.

Eine Initiative am:



Das Spital der
Eleonorenstiftung

